

## Jelang Nataru, Kadinkes Himbau Semua PKM di Jeneponto Tak Ada Libur

Syamsir, HR - [JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID](http://JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 25, 2020 - 13:02



*Kepala Dinas Kesehatan (Kadinkes) Kabupaten Jeneponto, Syusanti A Mansyur himbau kepada semua Pusat Kesehatan Masyarakat (PKM) di Jeneponto tidak ada libur/Samsir.*

**JENEPONTO**, - Dalam rangka menyambut hari libur pada perayaan Natal dan Tahun Baru (**Nataru**). Kepala Dinas Kesehatan (**Kadinkes**) Kabupaten Jeneponto, Syusanti A Mansyur, menghimbau kepada semua Puskesmas kecamatan atau Pusat Kesehatan Masyarakat (**PKM**) yang ada di Jeneponto

tidak ada libur.

"Kami sudah sampaikan kepada para Kepala Puskesmas (**Kapus**) dalam rangka menyambut libur natal dan tahun baru untuk tetap membuka UGD PKM masing - masing," ucap Syusanti kepada [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id), Jumat (25/12/2020).

Lebih lanjut Syusanti mengatakan, bahwa hal itu dipertegas sesuai edaran yang ada pada 26 Desember 2020. Bukan cuti bersama, berharap PKM agar tetap buka.

"Jadi kami kembali mengingatkan tim saja karena persepsi orang berbeda," tambah Syusanti.

Dia menjelaskan, yang cuti bersama itu tanggal 24 dan 31. Artinya tanggal 26 bagi PKM, karena pelayanan 6 hari kerja. Jadi mereka (PKM) tetap masuk, berbeda dengan Dinas Kesehatan dan OPD lain 5 hari kerja.

"Teman-teman PKM yang mantap sudah paham dengan situasi yang ada. Sama ji dengan tahun sebelumnya jadi memang harus diingatkan saja," urai Kadinkes.

Syusanti berharap, walaupun dimasa pandemi Covid-19 ini, kinerja teman-teman PKM yang ada di Kabupaten Jenepono tetap baik. Melakukan pelayanan sesuai Standar Operasional Prosedur (**SOP**) dan atau standar yang ada.

Utamakan, ketepatan pelayanan serta senyum, sapa dan salam sehingga tercipta pelayanan yang berkualitas.

"Saya berharap semoga kedepan hasil survei indeks kepuasan masyarakat pada PKM di jenepono bisa lebih meningkat lagi di tahun-tahun mendatang," harap Syusanti.

Penulis: Samsir

Editor: Cq